



ナーサリーだより



発行日
令和3年7月1日
発行元
ナーサリーふじ

Words For Four Seasons[四季のことば]

紫陽花がきれいに色づき梅雨空でも気分を晴れやかにしてくれています。7月は、七夕、夏祭り、サッカー大会（5歳児）、等、楽しい行事が続きます。何事にも積極的に自分達で考えながら取り組めるように、各年齢に合せて援助していきたいと思います。先日はくじら組がお楽しみ保育を行いました。当日はお揃いのくじらTシャツが本当に可愛くターコイズカラーがどの子にもとても似合っていました！大型バスを見るとその大きさに大喜びしながらバスに乗り、木のおもちゃ美術館に向かいました。担当の方から色々な諸注意を子ども達にお話してくれました。お話をしている方にきちんと耳を傾けている子どもの姿から聞く姿勢が育ってきていると感心しました。お家の方たちが小さなころからじっくりとお子さんの話を聞いてくれているからだと思います。やはり、木のおもちゃはいいですね～。あっという間に子ども達は夢中になって遊んでいました。じっくりと遊ぶおもちゃ、少し身体を動かせるコーナーとバランス良く楽しんできました。ランチはカフェで作ってもらい「こむすびランチ」を頂き、午後からは工房で木のマグネット作りをして自分で決めた動物のマグネットを作成してきました。園に戻ってからは、クラスでゲームを楽しみ大盛り上がり、そして給食さん特性のパフェとトロピカルジュースを堪能しました。くじらさんの為に試作品を重ね当日のメニューとなりました。宿泊は出来ませんでしたが、楽しい思い出の1日となったことと思います。さて、今年の運動会の日程が決定しました。9月10日(金)県立武道館となります。今年度は保護者の方にも観覧してもらいたいと思いますのでどうぞ日程の都合を宜しくお願ひいたします。

園長 田松 玲子

今月の行事予定



- | | |
|-----------------|----------------------|
| 1日（木）水泳教室（いるか組） | 19日（月）小児内科検診（未満児クラス） |
| 2日（金）レッツゴー | 26日（月）小児内科検診（以上児クラス） |
| 6日（火）サッカー教室 | 27日（火）サッカー教室 |
| 7日（水）七夕会 | 28日（水）誕生会 |
| 13日（火）サッカー大会 | 29日（木）夏祭り（未満児） |
| 14日（水）歯科検診 | 30日（金）夏祭り（以上児） |



☆夏まつりは子どもと職員で行います。今年は2日間楽しめます！現在企画中です。

くじら組はヨサコイを踊ります！また以上児クラスは曳山も駐車場で曳きます。

♪お誕生日おめでとう♪

めだか組・・1歳になります！

♡おとさん

らっこ組・・2歳になります！

☆かなとさん

あしか組・・3歳になります！

♡しおんさん ♡ともかさん ☆ゆうとさん

♡さなさん ☆かんたさん

ぺんぎん組・・4歳になります！

♡ななさん

いるか組・・5歳になります！

☆かいとさん

くじら組・・6歳になります！

♡かれんさん ☆ひかるさん ♡なおさん

☆だけとさん ♡まなみさん



子どもたちのようす

☆めだか組☆

初夏の心地よい風が園庭をかけ抜け、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれます。園生活に慣れてきて、周囲の環境にどんどん興味をもち始めているめだか組の子どもたち。遊戯室では、ハイハイで斜面の上り下りをしたり、保育者のダンスを真似したりして思いきり体を動かしています。また、歩けるようになったお友だちが増えてきて、園内散歩に出かけると、トコトコ・トコトコ…とバランスをとりながら長い距離の廊下を上手に歩いていますよ。今月は、水遊びを取り入れながら、夏ならではの遊びを全力で楽しんでいきたいと思っています。タオルやお着替えの補充もどうぞよろしくお願ひします。

【文責:近野 唯梨】

☆らっこ組☆

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時期。晴れ間を見て戸外遊びやお散歩をしたり室内でも運動遊びを楽しんで体を動かしたりしていますよ。友だちに興味を持って関わったり遊びを真似して遊ぼうとしたりするようになり、友だちとのやりとりやほほ笑ましい姿も見られてきていますよ！これから暑さも増してくる時期となります。体調に気をつけながら夏の遊びも楽しんでいたらしいなと思います。

【文責:船水 直美】

☆あしか組☆

日々、暑さが続くこの頃、あしか組は暑さに負けることなく元気に過ごしています。先月の、天気の良い日には、東屋へお散歩に行き、みんなでおやつを食べたり、友だちや保育者と一緒に遊んだり、保育室での氷や寒天を使った感触遊びや遊戯室では、風船マット、トイレットペーパーを使って遊んだり、雄物岸街区公園に行くなど色々な体験をしましたよ。今月は、夏ならではの水遊びなどを楽しむことを楽しんでいます。園外保育では、ご協力ありがとうございました。

【文責:佐藤 佳帆】

☆ぺんぎん組☆

蒸し暑い日が続いているが子ども達は汗をかき、元気いっぱい遊んでいます。日々の保育では、わくわくタイムを楽しみにし、自分の好きな遊びを見つけ楽しむ姿が見られるようになってきました。今月は水遊びなど夏ならではの遊びも楽しみたいと思っています。この時期は暑さから疲れが出やすかったり、食欲不振や睡眠不足など体調を崩しやすかったりする時期があるので一人ひとりの健康状態を十分に把握しながら、無理の無いよう元気に楽しく過ごしていきたいと思います。またご準備等ありましたらお知らせしますのでその際にはご協力をお願いいたします。

【文責:江畠 なおみ】

☆いるか組☆

日に日に暑さも増し、いよいよ夏本番ですね。6月は天候の良い日が多く、戸外で虫探しや鬼ごっこ、泥遊びなどを楽しんだり、トウモロコシの芽に水やりをしに畑に行ったりと暑さに負けず元気に過ごしました。また、わくわくタイムでは好きな遊びを見つけ、じっくりと友だちと楽しむ姿も見られました。今月は七夕会や夏まつりと夏らしい行事もあるので、みんなで夏を楽しんでいきたいと思います！

【文責:藤田 姫路香】

☆ぐじら組☆

暑い日が続き、夏本番がやってきそうですね。暑さに負けずに、毎日元気に過ごすくじら組！6月18日に『お楽しみ保育』をしました。木のおもちゃ美術館に行き、木に触れたり、夕方は保育園でスペシャルおやつを食べたりと、一日を通して楽しみました♪みんなでまたひとつ思い出ができる嬉しいです♡今月はいよいよサッカー交流大会があります！！少しずつ気合いが入っている子どもたち。毎日サッカーに取り組んで、成長真っ最中☆保護者の皆様も一緒に応援して、盛り上げてくださるうれしいです。応援よろしくお願ひします。

【文責:相馬 紗季】